

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 14 mai 2023

Opérations de sauvetage en mer Les recherches se poursuivent

Les opérations de recherche coordonnées par le Centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage Antilles-Guyane se poursuivent ce dimanche 14 mai, pour tenter de localiser le dernier occupant toujours porté disparu, du navire « Sé kon sa nou yé » parti vendredi 12 mai vers 16h00 en direction de Sainte-Lucie, avec à son bord neuf personnes.

Des moyens aériens et nautiques français et étrangers sont engagés de manière permanente dans le canal de Sainte-Lucie et notamment : l'hélicoptère de la Sécurité Civile (Dragon 972), la vedette SNSM du Marin (SNS 256), le patrouilleur maritime des autorités de police de Sainte-Lucie (Protector) ainsi qu'un avion de l'armée de l'air de la Barbade (C26).

Pour l'heure, cette phase de recherches actives sur les potentielles zones de présence de la personne disparue, n'a donné lieu à aucun résultat. Au regard des témoignages recueillis à ce stade des recherches, il ressort qu'il s'agirait d'une femme âgée d'une quarantaine d'années.

La mobilisation des équipes de recherche et de sauvetage se poursuit.